

Erste Aschebergerin am Steuer

Bürgerbus-Premiere



ASCHEBERG. Lange hat es gedauert. Nach fast 15 Jahren freut sich der Bürgerbus-Verein über die erste Fahrerin aus dem Ortsteil Ascheberg in seinen Reihen. Ute Wolters hat sich bei der Aktion „Bürgerbus sucht zusätzliche Fahrerinnen“ gemeldet. Sie fährt gern Auto, wie sie sagt, und wollte sich ehrenamtlich engagieren. Das Fahren des Bürgerbusses sei für sie genau das Richtige, heißt es in einer Pressemitteilung.

Ein Antrag für Ute Wolters

wurde bei der Gemeinde gestellt, alle folgenden Formalien sind nun erfüllt. Der notwendige Personenbeförderungsschein wurde ihr zugestellt. Nach einer Einweisung und mehreren Trainingsfahrten mit dem Bürgerbus auf der Fahrplanstrecke startete Ute Wolters mit Freude ihre Jungfernfahrt. Zuvor erhielt sie von Jan Jungelges eine Tasche mit Fahrkarten und Wechselgeld sowie die Bürgerbus-Sommer- und Winterweste.

Quelle: WN 30.09.2021